

# みやのわ 情報局

4  
月

## 食料品・生理用品の配布と相談会を開催しました！

新型コロナウイルス感染症の影響で生活に苦しむ住民は増えています。当院は、NPO法人「フードバンクうつのみや」と連携し、米やカップ麺、保存食などの食品配布会を開催しました。食品配布会の真の目的は相談会と相談窓口の周知活動です。今回、地域に向けて「生理の貧困」や「生理の虐待」を発信したところ反響も大きく、企業や個人からのご協力のもと初めて生理用品も配布しました。必要なのに買えない「生理の貧困」をめぐる切実な声もあり、支援の必要性を改めて感じました。今後も食品配布と併せて生理用品の配布を行う予定です。



配布の様子

## リニアック室・リハビリテーション室の拡張工事を行っています。



現在当院では、リニアック室・リハビリテーション室の拡張といった、医療機能の拡充工事を行っております。リニアック室は2021年夏、リハビリテーション室は2021年秋に工事完了予定です。

この施設整備を通して、将来にわたってより質の高い医療を提供し、地域医療に貢献できる病院づくりを目指してまいります。工事につき、ご来院の皆さんにはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力を願いいたします。



リニアック室



リハビリテーション室



増築予定地